



## **Déclaration CGT Lyon au CSE du 21 avril 2020 consultation sur le redémarrage de l'Usine Moteurs.**

La CGT maintient son opposition à la réouverture de l'Usine Moteurs, car comme nous l'avons déjà dit le confinement est préconisé par les autorités médicales. Le confinement notamment pour la population travailleuse est un sacrifice immense : il est plus facile de vivre son confinement dans le manoir de M Geoffroy Roux de Bézieux que dans un appartement de HLM....

Ces sacrifices ont donné des résultats puisque le nombre de cas diminue. Mais l'entreprise comme de nombreuses entreprises de ce pays ont un autre calendrier que celui de la santé de la population. En faisant reprendre les activités non vitales, cela casse le confinement. Et tout cela pour des raisons financières. Les secteurs de production vont consommer en masse des masques qui risquent de manquer pour les secteurs sensibles (hôpitaux, EPADH, services publics...).

Pour les horaires, nous maintenons notre demande d'une réduction plus importante du temps de travail avec maintien des pauses actuelles. Concernant le sondage que vous avez fait, je ne reviendrais pas sur ce qui a déjà été dit. Sachez seulement que nous aussi on sait faire des sondages, des cahiers de revendications, des pétitions et des arrêts de travail pour faire appliquer les revendications des salariés.

Vous mettez également sous pressions psychologiques le personnel de maîtrise dont certains se sont exprimés sur leurs difficultés d'imposer à leurs équipes le redémarrage dans ces conditions.

Nous demandons en plus que la prime distribuée à la PR soit distribuée aux personnes de l'UM (dont une partie a travaillé depuis le 18 mars), et plus tard de BC3. Et que cette prime soit distribuée sans critère journalier mais mensuel jusqu'à la date de la fin du confinement officiel.

Nous demandons la suppression du projet ABW et non la suspension.